



château départemental

51 avenue de la gare
71270 Pierre-de-Bresse
03 85 76 27 16
www.ecomusee-bresse71.fr



OUVERTURE ET TARIFS

Ouverture sur réservation :
toute l'année pour les groupes
et lors d'évènements culturels

Ouverture en continu :

du 1^{er} avril au 30 juin
et 1^{er} septembre
au 11 novembre :
tous les jours de 14h à 18h

1^{er} juillet au 31 août :
tous les jours de 10h30 à 12h30
et de 13h30 à 18h30

Tarifs :

8.50 € pour les adultes,
4 € pour les 12/18 ans,
gratuit jusqu'à 12 ans
Audiguide (fr/ang/all/hol) :
supplément de 2 €

Ne pas jeter sur la voie publique • AGENCE PUBLIGO



château départemental

PIERRE-DE-BRESSE

Édifié au XVII^e siècle par la puissante famille de Thiard, l'architecture classique du château de Pierre-de-Bresse est inspirée du château de Versailles. Installé au Nord de la Bresse bourguignonne, le château est le siège de l'Écomusée de la Bresse. Ce musée vous dévoile la portion savoureuse de la Bresse, cette plaine bocagère aux savoir-faire typiques et parcourue d'innombrables étangs et rivières. En fin de visite savourez une boisson fraîche dans le salon de thé du château ou profitez d'une promenade dans le parc de 30 hectares qui entoure le monument.

Built in the 17th century by the powerful Thiard family, the classical architecture of the Château de Pierre-de-Bresse is inspired by the Château de Versailles. Located in the northern part of Bresse Bourgogne, the château is the home of the ecomuseum of Bresse. This museum reveals the savory aspect of Bresse, a hedged plain with typical know-how and crisscrossed by countless ponds and rivers. At the end of your visit, enjoy a refreshing drink in the château's tea room or take a stroll in the 30-hectare park surrounding the monument.



RETRouvez tous les événements sur notre site internet



activités

audioguides



visite guidée

ateliers

expositions temporaires

boutique de produits locaux

salon de thé

gîte de groupe

salle de réunions

le parc et ses animaux

espace pique-nique

